
编辑 王真真 校对 杜鹃锋 综合新闻2 ■E-mail:baofengkuaibao2@163.com

2021-9-6 星期一

8 月 31 日下午，我县地坪产业

链工作推进会召开。县政协副主

席、县地坪磨片产业链链长胡进

栓，县四级调研员、县地坪磨片产

业链副链长何冠峰及相关部门负

责同志参加会议。

会上，县自然资源局、统计局、

文物保护利用服务中心、公路事业

发展中心等单位相关负责人汇报了

近期此项工作推进情况。随后，与

会人员围绕地坪磨片产业链建设用

地、道路建设、四上入库、推介会举

办等问题进行讨论，提出了解决问

题的具体措施。

胡进栓要求，相关部门和乡

镇要提高站位，通力协作，支持

好地坪磨片产业链发展，打造完

整地坪磨片产业链条，增强地坪

磨 片 产 业 发 展 新 动 能 ，为 建 设

“四强县”、迈入全国“一百强”作

出积极贡献。 （刘茜）

我县召开地坪磨片
产业链工作推进会

“县十三次党代会召开后，前营乡积

极组织，迅速动员全体干部职工认真学习

会议精神，掀起了贯彻落实会议精神、加

快发展特色产业的热潮。”日前，就如何贯

彻落实县十三次党代会精神，前营乡党委

书记张远航在接受记者采访时说道。

张远航说，下一步，前营乡将以县

十三次党代会精神为指引，自觉扛起

政治责任，坚持目标取向和问题导向，

立足前营乡农业资源禀赋和现有产业

基础，把一手抓产业、一手抓经济作为

构建现代农业产业体系和生产体系的

首要任务，大力扶持发展特色优势产

业，积极培育地方特色农产品品牌，努

力建设生态循环农业。同时，还将大力

发展休闲农业和农产品精深加工产业，

不断调整、充实全乡经济社会发展思

路，促进农村一、二、三产业的融合发

展，持续增加农民收入。

“老话说的好，幸福不会从天而降，梦

想也不会自动成真。我们会携手乡村干

部和农民群众，争取把农村建设的更美、

更亮、更绿，把产业发展的更好，从而为建

设‘四强县’、顺利迈入全国‘一百强’作出

前营更大的贡献！”张远航表示。

（聂柳辛 陈广灿）

落实党代会精神 加快发展特色产业
—— 访前营乡党委书记 张远航

日前，县四级调研员陈卫东带领

县市场监督管理局的相关人员，来到

县一高、二高督查校园食品安全。

在两所学校食堂，陈卫东对食堂

的人员管理、设施设备、加工环境、清

洗消毒、采购储存、食品留样、疫情防

控等关键环节进行了全面检查。

陈卫东要求，各学校一定要按

照县委、县政府的要求，保障学生

的饮食安全，确保平安开学、开学

平安；学校要按照《关于落实主体责

任强化校园食品安全管理的指导意

见》要求，切实将主体责任落实到

位；要严把食堂从业人员管控、原

料采购加工、就餐秩序、校领导配

餐等关键环节，做到实之又实、细

之又细、严之又严、紧之又紧；要把

食品安全与疫情防控、校园安全、

消防安全等统筹起来，合理安排，

确保万无一失。 （姚旭丰）

陈卫东到学校
督查食品安全工作

9 月 2 日，在杨庄

镇大温庄村韩庄自然

村西入口，一辆挖掘机

将一根根水管平稳地

置入挖好的沟内。

“七八月份强降雨，

平石快速通道上的水流进俺村，路上的

水能淹没膝盖，俺家院里的水都到脚踝

处，村党支部书记李延许知道后，立即派

人购买抽水泵，并组织村干部进行排水，

要不是俺屋里就被水淹了。”帮忙铺设管

道的村民董会生对记者说道。

据了解，由于平石快速通道比韩庄村

地势高，一下雨，水就顺着路口往村上

流。这个路口四周无出水口，所有积水都

存到路上了。大温庄村党支部书记李延

许介绍说，今年强降雨期间，通过抽排水、

开挖下水道等方式改排水，虽有效果，但

不能根治。如果想彻底解决群众行路难题，

就得开挖下水通道、铺设排水管道。“发现问

题后，我就组织召开村干部商讨此事，自筹资

金4万元，预计铺下水管道300米”。

自党史学习教育开展以来，杨庄镇大

温庄村提高政治站位，坚持问题导向，把

每一件涉及民生的事都当作“我为群众办

实事”的切入点和落脚点。截至目前，该

村共为群众办实事10余件。

把党史学习教育成果转化成“我为群

众办实事”的具体实践，在强降雨来临前

后，杨庄镇党员干部闻“汛”而动，深夜巡

防在路河沟渠，冒雨敲门

察看群众住房安全情况，

在涵洞等低洼处设置警

戒标志等，切实解决了一

大批群众的“急、难、愁、

盼”之事。

“自7月份强降雨至今，杨庄镇修复河

道100多米，整修排水渠1000多米，挖泄洪

沟2000多米，铺设下水管道500多米，整修

道路 2000 多米，有力地推动了人居环境整

治工作。下一步，杨庄镇将坚持问题导向，

进一步梳理防汛隐患，加大基础设施建设力

度，持续优化人居环境，确保人民群众生命

健康安全和经济社会持续发展。”杨庄镇镇

长王佳涵表示。 （典灵爱 史军伟）

杨庄镇 ——

铺设下水道 畅通群众心
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（上接第一版）关于

政治理论学习，许红兵

要求，各级领导干部要

落实好“五种学习方式”

学习制度，争当习近平

新时代中国特色社会主

义思想的坚定信仰者和

忠实践行者；要明确学

习重点，认真学习研讨

习近平总书记“七一”重

要讲话精神，省委、市委

关于疫情防控、灾后重

建、“万人助万企”活动

会议精神，县第十三次党

代会精神，为做好各项工

作提供强大的智力支持；

要做到学用结合，通过用

习近平新时代中国特色

社会主义思想来指导和

推动我县“四强县”建设，

推动各项工作迈上新台

阶，真正将学习的成果转

化为工作成效。

关于党史学习教

育，许红兵强调，要始终

围绕“我为群众办实事、

我为企业解难题、我为

基层减负担”实践活动

贯穿始终这一条主线，

把疫情防控、防汛救灾、

灾后重建和“万人助万

企”活动，作为“我为群

众办实事”实践活动的重要抓手和

载体，做到省委楼阳生书记提出的

“四个确保、一个降低”，用各项工作

成绩来体现党史学习教育的成效，

赢得群众对我们工作的支持。

关于“以案促改”工作，许红兵指

出，“以案促改”工作是一项系统工

程、长久之策、常态任务。各级党委

(党组)切实扛稳主体责任，决不允许

把“以案促改”工作简单推给纪委或

其它相关部门。纪检监察机关要履

行好推进指导职责，做好审查调查

“后半篇文章”。案发单位要突出抓

好具体责任落实，对存在的问题不回

避、不遮掩，立行立改，查漏补缺。

许红兵强调，大家要以党史学

习教育为契机，坚定理想信念，对

照中央、省委、市委、县委各项要

求，推动各项工作争先晋位，为建

设“四强县”、迈入全国“一百强”作

出更大贡献。（朱亚旭 李得胜）
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（上接第一版）县政协党组要强化思想政治

引领，积极建言献策，广泛凝聚发展合力。

县产业集聚区党工委要牢固树立项目为王

的理念，发挥园区主阵地作用，开展好“万

人助万企”、项目建设、招商选资等三项重

点工作，持续提升要素保障能力，为企业发

展创造更好条件。县法院、县检察院党组

要坚持司法为民、强化改革创新，切实履行

好审判和检察职能，为全县经济社会发展

提供强有力的司法保障。县公安局党委要

强化社会治安综合治理，依法打击各类违

法犯罪，不断营造安全稳定的社会环境。

县总工会党组要坚持以职工为中心，做实维

权服务，持续深化工会改革，不断推动工会

工作创新发展。三要加强自身建设，全面从

严治党。各党组要全面贯彻新时代党的建

设总要求，坚决扛起全面从严治党政治责

任、主体责任、第一责任，时刻与县委保持高

度一致，抓班子带队伍，不断提高政治能力

和业务能力，一以贯之推进全面从严治党向

纵深发展，为宝丰高质量发展营造风清气正

的良好政治生态。

会议还研究了继续选派驻村第一书记

等事项。 （李萍 李得胜）

十三届县委第6次常委会会议召开


